



Equipo de trabajadores, pavimentando una calle de la ciudad.

cientemente esta circunstancia, obteniendo para la propulsión de la obra caminera considerables ventajas. Por gestiones del senador señor Blanch, presidente a la vez del Concejo Deliberante, la Dirección Provincial de Vialidad ha construido el puente Carrizales, entre los partidos de Bragado y Alberti, obra inaugurada recientemente. Por medio de la misma repartición provincial se construye en la actualidad el puente de Santa Rosa, sobre el río Salado, entre Bragado y Chacabuco.

En su constante preocupación de perfeccionar el tráfico rural acortando distancias entre los cuarteles del partido y en su conadenación con las rutas vecinas, la municipalidad realiza una intensa obra de rellenamiento y solidificación de caminos de tierra, a cuyos efectos ha distribuido por toda la campaña equipos camineros.

Durante la progresista administración Ibarra, el municipio ha sentido el impulso de un verdadero florecimiento urbano. No solamente el pavimento ha aportado su brillante nota de cultura edilicia, favoreciendo el tráfico y contribuyendo al hermoseamiento de la ciudad y a la valorización del inmueble, se ha construido en General O'Brien la casa para la delegación municipal y el corralón municipal en Bragado. Se ha removido la arborización de la avenida Pellegrini, substituyendo los viejos árboles por 400 tilos. Se acaba de licitar la construcción del cementerio de O'Brien, obra que se iniciará a fines de junio. Se han licitado también, públicamente, las obras de ensanche, entrada, capilla, administración, pórtico y pabellones de nichos del cementerio de Bragado, obra presupuestada en 105.000 pesos y que comenzará a ejecutarse en junio. Y muy en breve se llamará a licitación para la construcción de un matadero moderno con cámaras frigoríficas.

Aparte de todas estas obras, se ha tenido en cuenta la salubridad, estética y hermoseamiento de la ciudad. Hace pocos días no más, el pueblo de Bragado, congregado en su plaza pública, ha rendido pleitesía rememorativa a su fundador el coronel Eugenio del Busto, inaugurando su magnífico monumento-mástil, obra del estatuario Luis Perloti. Propulsor

tesonero de este monumento y presidente de la comisión ejecutiva ha sido el señor Juan B. Ibarra, uno de los vecinos más caracterizados y progresistas de Bragado.

Dentro de poco se inaugurará el parque San Martín, sobre una superficie de 32 hectáreas. Sobre este extendido solar que el consenso público definió de antaño con el mote de "el bajo" — no solamente por la depresión del terreno, sino por el destino plebeyo de ser un basural, — se levantará con sus bosquecillos estilizados, sus fuentes y sus rosadales, el parque San Martín. El trocambio nos re-



Caminero trabajando con la rastra en el camino: Bragado-O'Brien.



Monumento-Mástil, obra del escultor Luis Perloti, erigido recientemente en Bragado al fundador de esta población coronel Eugenio del Busto.

cuerda, por simple contacto de las ideas, con la admirable "malmaison" que embelleciera Bonaparte sobre las tierras de viejas caballerizas. Este "bajo" de Bragado, higienizado y ennoblecido por los jardines públicos, está a cien metros de la plaza y a veinte del colegio nacional. En su transformación, se brillantará — al uso palermitano — con albercas cristalinas y graciosas pérgolas — y sobre un parterre, el más eminente sin duda, se levantará la figura ecuestre del Gran Libertador, fundido en bronce en el arsenal Esteban de Luca.